



## Legisladores se confrontan por reforma al Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- El Pleno de la **Comisión Permanente** discutió la reforma al Poder Judicial con posturas encontradas, los legisladores de oposición criticaron que se descalifique a los millones de mexicanos que no votaron por Morena. La intervención de la panista, **Martha Estela Romo**, generó descontento entre los de mayoría: “Que ustedes se expresen de esta manera de la gente que no piensa como ustedes, me parece indignante, me parece una burla y me parece *naco* de su parte”. Por otra parte, también la oposición y Morena se confrontaron por la sobrerrepresentación legislativa.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-sEnhHB6zMximiawM?e=rCGG0u>